Domingo 12 de mayo de 2024 En la misma noche Parte 2

1 Corintios 11:23 Porque yo recibí del Señor lo que también os he enseñado: Que el Señor Jesús, la noche que fue entregado, tomó pan; 24 y habiendo dado gracias, lo partió, y dijo: Tomad, comed; esto es mi cuerpo que por vosotros es partido; haced esto en memoria de mí. 25 Asimismo tomó también la copa, después de haber cenado, diciendo: Esta copa es el nuevo pacto en mi sangre; haced esto todas las veces que la bebiereis, en memoria de mí. 26 Así, pues, todas las veces que comiereis este pan, y bebiereis esta copa, la muerte del Señor anunciáis hasta que él venga. 27 De manera que cualquiera que comiere este pan o bebiere esta copa del Señor indignamente, será culpado del cuerpo y de la sangre del Señor. 28 Por tanto, pruébese cada uno a sí mismo, y coma así del pan, y beba de la copa. 29 Porque el que come y bebe indignamente, sin discernir el cuerpo del Señor, juicio come y bebe para sí. 30 Por lo cual hay muchos enfermos y debilitados entre vosotros, y muchos duermen. 31 Si, pues, nos examinásemos a nosotros mismos, no seríamos juzgados; 32 mas siendo juzgados, somos castigados por el Señor, para que no seamos condenados con el mundo.

Habíamos comenzado nuestro estudio la última vez con estos versículos que han sido registrados para nosotros en 1 Corintios capítulo 11 donde el apóstol Pablo relata lo que había recibido directamente del Señor, y luego lo había entregado a la asamblea en Corinto. Estas fueron las instrucciones concernientes a la Cena del Señor, que también se nombra en las Escrituras como comunión - 1 Corintios 10:16 La copa de bendición que bendecimos, ¿no es la comunión de la sangre de Cristo? El pan que partimos, ¿no es la comunión del cuerpo de Cristo? 17 Siendo uno solo el pan, nosotros, con ser muchos, somos un cuerpo; pues todos participamos de aquel mismo pan.

Y debemos entender que lo que Pablo había recibido del Señor no era solo lo que le fue dado y luego se le confió para que lo entregara, ya que él era

un apóstol (enviado) a los gentiles - **Romanos 11:13** *Porque a vosotros hablo, gentiles. Por cuanto yo soy apóstol a los gentiles, honro mi ministerio...*

Y también era mayordomo del misterio - **Efesios 3:1** *Por esta causa yo Pablo, prisionero de Cristo Jesús por vosotros los gentiles; 2 si es que habéis oído de la administración de la gracia de Dios que me fue dada para con vosotros; 3 que por revelación me fue declarado el misterio, como antes lo he escrito brevemente...* Pero hemos de entender que Pablo, recibiendo estas instrucciones del Señor, como lo que él mismo *creía*.. Aceptó por fe lo que el Señor le había dicho con respecto al significado espiritual y la seriedad de comer el pan y beber la copa. Y al recibirlo por fe, Pablo estaba, por lo tanto, en comunión (una palabra que significa en comunión) con el Señor.

La fe de Pablo en lo que había recibido del Señor y luego entregado a los que estaban en Corinto se menciona de nuevo unos capítulos más adelante en la misma carta: **1 Corintios 15:1** Además os declaro, hermanos, el evangelio que os he predicado, el cual también recibisteis, en el cual también perseveráis; 2 por el cual asimismo, si retenéis la palabra que os he predicado, sois salvos, si no creísteis en vano. **3 Porque primeramente os he enseñado lo que asimismo recibí:** Que Cristo murió por nuestros pecados, conforme a las Escrituras; 4 y que fue sepultado, y que resucitó al tercer día, conforme a las Escrituras; 5 y que apareció a Cefas, y después a los doce.

El evangelio que tanto Pablo como los de Corinto habían recibido estaba de acuerdo con lo que ya había sido predicho y registrado en las Escrituras del Antiguo Testamento acerca de la muerte, sepultura y resurrección de Cristo - Juan 5:39 Escudriñad las Escrituras; porque a vosotros os parece que en ellas tenéis la vida eterna; y ellas son las que dan testimonio de mí.

Lucas 24:25 Entonces él les dijo: ¡Oh insensatos, y tardos de corazón para creer todo lo que los profetas han dicho! 26 ¿No era necesario que el Cristo padeciera estas cosas, y que entrara en su gloria? 27 Y comenzando desde

Moisés, y siguiendo por todos los profetas, les declaraba **en todas las Escrituras lo que de él decían.**

Sin embargo, su creencia en el evangelio por el cual estaban siendo salvos (la salvación de sus almas) dependía de permanecer continuamente de pie y aferrarse continuamente a la palabra que Pablo les entregó hasta el final. De lo contrario, su creencia en lo que habían recibido en un momento dado habría sido en vano. O para decir lo mismo de otra manera, si no se aferraran a la palabra (guárdela, presten mucha atención a lo que escucharon) no se darían cuenta de esta salvación contenida en el evangelio (de la gloria de Cristo, escondido en las escrituras del Antiguo Testamento) que Pablo les había predicado.

Y esto era algo de lo que Pablo no sólo predicaba y advertía a otros, sino que era consciente de sí mismo. Si no se hubiera aferrado a creer en la Palabra del Reino que el Señor le había dado hasta completar su carrera de fe, su predicación y trabajo y todo lo que había logrado hasta ese momento habría sido en vano - 1 Corintios 9:24 ¿No sabéis que los que corren en el estadio, todos a la verdad corren, pero uno solo se lleva el premio? Corred de tal manera que lo obtengáis. 25 Todo aquel que lucha, de todo se abstiene; ellos, a la verdad, para recibir una corona corruptible, pero nosotros, una incorruptible. 26 Así que, yo de esta manera corro, no como a la ventura; de esta manera peleo, no como quien golpea el aire, 27 sino que golpeo mi cuerpo, y lo pongo en servidumbre, no sea que habiendo sido heraldo para otros, yo mismo venga a ser eliminado.

2 Timoteo 4:7 He peleado la buena batalla, he acabado la carrera, he guardado la fe.

Vemos esta misma advertencia acerca de creer en vano dirigida a otro grupo al que Pablo había predicado el evangelio. Anteriormente habían recibido su evangelio por fe, pero Pablo temía por ellos, ya que habían comenzado a considerar un evangelio diferente (lo cual no era una buena noticia en absoluto) diferente al que Pablo había predicado, y estaban volviendo a lo que antes conocían. **Gálatas 1:6** Estoy maravillado de que tan pronto os hayáis alejado del que os llamó por la gracia de Cristo, para

seguir un evangelio diferente. 7 No que haya otro, sino que hay algunos que os perturban y quieren pervertir el evangelio de Cristo. 8 Mas si aun nosotros, o un ángel del cielo, os anunciare otro evangelio diferente del que os hemos anunciado, sea anatema. 9 Como antes hemos dicho, también ahora lo repito: Si alguno os predica diferente evangelio del que habéis recibido, sea anatema.

Gálatas 1:11 Mas os hago saber, hermanos, que el evangelio anunciado por mí, no es según hombre; 12 pues yo ni lo recibí ni lo aprendí de hombre alguno, sino por revelación de Jesucristo.

Gálatas 4:8 Ciertamente, en otro tiempo, no conociendo a Dios, servíais a los que por naturaleza no son dioses; 9 mas ahora, conociendo a Dios, o más bien, siendo conocidos por Dios, ¿cómo es que os volvéis de nuevo a los débiles y pobres rudimentos, a los cuales os queréis volver a esclavizar? 10 Guardáis los días, los meses, los tiempos y los años. **11 Me temo de vosotros, que haya trabajado en vano con vosotros.**

Entonces, vemos que, debido a la posibilidad de creer en vano al no darse cuenta del propósito de su redención, que comienza con la muerte del Señor y se hace posible a través de Su resurrección, Pablo continúa su exhortación desde el final del capítulo 9 hasta el capítulo 10 en su carta a la asamblea en Corinto. Al volver a las Escrituras del Antiguo Testamento que testifican del Cristo, llama la atención de sus lectores sobre el tipo de la primera generación de Israel que salió de Egipto, algo que también habíamos visto la última vez **1 Corintios 10:1** Porque no quiero, hermanos, que ignoréis que nuestros padres todos estuvieron bajo la nube, y todos pasaron el mar; 2 y todos en Moisés fueron bautizados en la nube y en el mar, 3 y todos comieron el mismo alimento espiritual, 4 y todos bebieron la misma bebida espiritual; porque bebían de la roca espiritual que los seguía, y la roca era Cristo. 5 Pero de los más de ellos no se agradó Dios; por lo cual quedaron postrados en el desierto.

A través del apóstol Pablo, el Señor quiso enseñar a los creyentes de Corinto, y por extensión a nosotros, a través del ejemplo de aquellos que se habían apartado del propósito de su liberación en el pasado y, por lo tanto, habían creído en vano. Las experiencias de los padres en el desierto que fueron bautizados en Moisés en la nube y en el mar no se ven como diferentes de las experiencias de aquellos que han sido bautizados en Cristo y se han revestido de Cristo. Debido a que tanto los descendientes físicos de Abraham como la nueva creación en Cristo poseen y se les da la promesa de gobernar en una tierra, **Gálatas 3:26** pues todos sois hijos de Dios por la fe en Cristo Jesús; 27 porque todos los que habéis sido bautizados en Cristo [todos habéis sido bautizados en Moisés en la nube y en el mar] de Cristo estáis revestidos. 28 Ya no hay judío ni griego; no hay esclavo ni libre; no hay varón ni mujer; porque todos vosotros sois uno en Cristo Jesús. 29 Y si vosotros sois de Cristo, ciertamente linaje de Abraham sois, y herederos según la promesa.

Debemos prestar cuidadosa atención a la verdad de que, aunque el Verbo no se hizo carne hasta unos 1.500 años después, el alimento físico que comieron y la bebida física que bebieron también era de naturaleza espiritual, lo que señalaba y simbolizaba la Roca que era Cristo: "TODAS estas cosas dan testimonio de mí... haced esto en memoria de mí". Estos fueron los medios provistos para que los israelitas los sostuvieran en su viaje por el desierto para llevarlos a la tierra. Y aunque todos comieron el mismo alimento espiritual y todos bebieron la misma bebida espiritual (como lo hicieron los corintios, debido al mensaje que Pablo les había entregado), Dios no estaba muy complacido con la primera generación de Israel que salió de Egipto, porque lo que se les dio y proveía no se mezcló con la fe.

La última vez vimos la razón por la que Dios no estaba complacido con ellos y por la que sus cuerpos fueron esparcidos en el desierto; fue debido a su creencia en el mal informe de los diez espías que buscaron la tierra de Canaán, la tierra que iba a ser su herencia. Esto resultó en que se negaran a entrar en ella, en lugar de creer en el BUEN informe que les entregaron Josué y Caleb de que podrían entrar y poseerla y derrocar a sus habitantes. Antes de su entrada en la tierra bajo Josué, Moisés recuerda este relato en Deuteronomio a la segunda generación de Israel a quienes Dios dijo que traería a ella: **Deuteronomio 1:26** *Sin embargo, no*

quisisteis subir, antes fuisteis rebeldes al mandato de Jehová vuestro Dios; 27 y murmurasteis en vuestras tiendas, diciendo: Porque Jehová nos aborrece, nos ha sacado de tierra de Egipto, para entregarnos en manos del amorreo para destruirnos. 28 ¿A dónde subiremos? Nuestros hermanos han atemorizado nuestro corazón, diciendo: Este pueblo es mayor y más alto que nosotros, las ciudades grandes y amuralladas hasta el cielo; y también vimos allí a los hijos de Anac.

Los doce líderes que exploraron la tierra trajeron el fruto de ella, tal como Moisés les había mandado. Pero junto con la fruta llegaron dos informes diferentes. Diez regresaron con un mal informe, y los dos restantes entregaron un buen informe. Y el fruto y el informe, ambos nos representan y hablan de una y la misma cosa. La diferencia es que un informe fue bueno (fruta) y el otro fue malo (fruta). Una vez más, este informe fue entregado por los líderes a toda la asamblea de la congregación de los hijos de Israel. Y desafortunadamente la nación en su conjunto (excepto Josué y Caleb y los menores de veinte años) fueron engañados y eligieron recibir y comer del fruto malo, por lo tanto, se engañaron a sí mismos y sufrieron las consecuencias. Esto nos remite a lo que encontramos en el fundamento, a uno de los trucos más antiguos del libro, y a la pregunta a la que se enfrentan diariamente los que tratan de gobernar en lugar de Satanás y sus ángeles caídos: Génesis 3:1 Pero la serpiente era astuta, más que todos los animales del campo que Jehová Dios había hecho; la cual dijo a la mujer: ¿Conque Dios os ha dicho: No comáis [el fruto] de todo árbol del huerto?

Génesis 3:6 Y vio la mujer que el árbol era bueno para comer, y que era agradable a los ojos, y árbol codiciable para alcanzar la sabiduría; y **tomó de su fruto, y comió**; y dio también a su marido, el cual comió así como ella.

Luego podemos avanzar a una escritura del Nuevo Testamento que proporciona más comentarios sobre este esquema engañoso y sus consecuencias - **Santiago 1:14** sino que cada uno es tentado, cuando de su propia concupiscencia es atraído y seducido. 15 Entonces la concupiscencia, después que ha concebido, da a luz el pecado; y el pecado, siendo consumado, da a luz la muerte. 16 Amados hermanos míos, no erréis.

LA VOLUNTAD DEL PADRE

Santiago 1:17 Toda buena dádiva y todo don perfecto desciende de lo alto, del Padre de las luces, en el cual no hay mudanza, ni sombra de variación. 18 Él, de su voluntad, nos hizo nacer por la palabra de verdad, para que seamos primicias de sus criaturas.

En el versículo 16 del capítulo 1 de Santiago, el Señor, a través de Santiago, advirtió a Su Iglesia que dejara de ser engañada y que no fuera ignorante. ¿Dejar de ser engañados e ignorantes de qué? Si volvemos atrás y miramos el contexto aquí y en Corintios, veremos que es el mismo. En el libro de Santiago, el contexto de lo que acabamos de leer es pruebas y tribulaciones, y en el capítulo 10 de 1 Corintios, el contexto es la prueba de la primera generación de Israel que salió de Egipto en el desierto. Y cuando comparamos las Escrituras con las Escrituras y juntamos estos dos conjuntos de Escrituras, vemos la fidelidad de Dios en medio de pruebas que tienen el propósito de probar la dignidad para gobernar. Él es fiel para cumplir sus promesas a los que lo aman y que demuestran ese amor por medio de la obediencia fiel y continua - Santiago 1:12 Bienaventurado el varón que soporta la tentación; porque cuando haya resistido la prueba, recibirá la corona de vida, que Dios ha prometido a los que le aman.

1 Corintios 10:13 No os ha sobrevenido ninguna tentación que no sea humana; **pero fiel es Dios**, que no os dejará ser tentados más de lo que podéis resistir, sino que dará también juntamente con la tentación la salida, para que podáis soportar.

Esto es lo que los hijos de Israel se negaron a creer. En cambio, creían que Dios los había liberado de Egipto y luego los había llevado a través del desierto para que cayeran por la espada (básicamente para morir). Creían que sus esposas y sus hijos se convertirían en víctimas (que serían saqueados una vez más como en su esclavitud en Egipto) para sus enemigos que estaban en la tierra a la que iban a entrar y derrotar. ¡No creerían que fuera al revés! - **Números 14:9** [Josué y Caleb hablan] *Por tanto, no seáis rebeldes contra Jehová, ni temáis al pueblo de esta tierra;*

porque nosotros los comeremos como pan; su amparo se ha apartado de ellos, y con nosotros [no contra nosotros] está Jehová; no los temáis.. No les temáis". Y creyeron que Dios los había llevado hasta los confines de Cades porque los odiaba y quería destruirlos. Pero sabemos y debemos creer por nosotros mismos que esto no era ni es la verdad.

NO es la voluntad del Padre que ellos, o nosotros, cometamos el pecado (de apostasía) que conduce a la muerte segunda. El hombre ha sido designado para morir una sola vez (porque en Adán todos han muerto una muerte espiritual por separación del propósito creado por el hombre) y no ha sido predestinado a experimentar la ira de Dios en el Asiento de Juicio de Cristo. Más bien, la meta es que obtengamos la salvación de nuestras almas - Hebreos 9:27 Y de la manera que está establecido para los hombres que mueran una sola vez, y después de esto el juicio, 28 así también Cristo fue ofrecido una sola vez para llevar los pecados de muchos; y aparecerá por segunda vez, sin relación con el pecado, para salvar a los que le esperan.

Él nos ha dado y revelado **el don bueno y perfecto (completo)** que desciende del Padre amoroso de arriba, cuya luz brilla desde la oscuridad de la muerte de abajo. La perfecta voluntad de Dios se revela en la Palabra de la Verdad del evangelio que nos libera del reino de las tinieblas para gobernar junto a Él en el reino del Hijo de Su AMOR - **Lucas 12:32** *No temáis, manada pequeña, porque a vuestro Padre le ha placido daros el reino.*

Lucas 12:32 Dejad de temer, manada pequeña; porque vuestro Padre quiso daros el reino. (Wuest)

Efesios 1:3 Bendito sea **el Dios y Padre** de nuestro Señor Jesucristo, que nos bendijo con toda bendición espiritual en los lugares celestiales en Cristo, 4 **según nos escogió en él antes de la fundación del mundo**, para que fuésemos santos y sin mancha delante de él, 5 en amor habiéndonos predestinado para ser adoptados hijos suyos por medio de Jesucristo, **según el puro afecto de su voluntad**, 6 para alabanza de la gloria de su gracia, con la cual nos hizo aceptos en el Amado.

Romanos 8:28 Y sabemos que a los que aman a Dios, todas las cosas les ayudan a bien, esto es, a los que conforme a su propósito son llamados. 29 Porque a los que antes conoció, también **los predestinó** para que fuesen hechos conformes a la imagen de su Hijo, para que él sea el primogénito entre muchos hermanos. 30 Y a los que **predestinó**, a estos también llamó; y a los que llamó, a estos también justificó; y a los que justificó, a estos también glorificó.

Este proceso comenzó con un acto de redención iniciado por Dios antes de que el hombre fuera creado. Antes de que Dios dijera: "Hágase la luz" - **Apocalipsis 13:8** Y la adoraron todos los moradores de la tierra cuyos nombres no estaban escritos en el libro de la vida **del Cordero que fue inmolado desde el principio del mundo.**

Hay un reino que ha sido preparado desde la fundación del mundo por un Dios inmutable, 'en Quien no hay variación ni sombra de cambio'. Es decir, Él no tendrá un cambio de opinión acerca de Su propósito predeterminado para crear al hombre en el sexto día después de la restauración de la creación material arruinada en Génesis - Mateo 25:34 Entonces el Rey dirá a los de su derecha: Venid, benditos de mi Padre, heredad el reino preparado para vosotros desde la fundación del mundo.

Y este reino no es solo para los descendientes espirituales de Abraham, sino también para sus descendientes físicos: la nación de Israel, la pupila de sus ojos **Isaías 55:10** Porque como desciende de los cielos la lluvia y la nieve, y no vuelve allá, sino que riega la tierra, y la hace germinar y producir, y da semilla al que siembra, y pan al que come, 11 así será mi palabra que sale de mi boca; no volverá a mí vacía, [en vano]sino que hará lo que yo quiero, y será prosperada en aquello para que la envié. 12 Porque con alegría saldréis, [Israel] y con paz seréis vueltos; los montes y los collados levantarán canción delante de vosotros, y todos los árboles del campo darán palmadas de aplauso. 13 En lugar de la zarza crecerá ciprés, y en lugar de la ortiga crecerá arrayán; y será a Jehová por nombre, por señal eterna que nunca será raída.

ÉL NO VA A CAMBIAR

Para repetir una vez más, esto fue lo que los hijos de Israel en Cades Barnea se negaron a creer y entender. Eran deliberadamente ignorantes. Ellos creían que Dios los había sacado de Egipto para morir (experimentar la muerte) en el desierto en lugar de experimentar la Vida en la Tierra que se les había prometido. Y creyeron esto no solo para sí mismos, sino también para sus esposas y sus hijos (todas las generaciones del pueblo judío que vendrían después de ellos). Pero como dicen los versículos de Isaías, y como sabemos porque la Palabra del Señor, que Él es, vive y permanece para siempre, no cambiará, Sus deseos, planes y propósitos para Israel siguen siendo los mismos. **Números 14:20** Entonces Jehová dijo: Yo lo he perdonado conforme a tu dicho. 21 Mas tan ciertamente como vivo yo, y mi gloria llena toda la tierra.

Pero antes de que toda la tierra de Israel pueda ser llena de Su gloria, Dios por medio del profeta Isaías dice esto a la nación de Israel: **Isaías 55:6** *Buscad a Jehová mientras puede ser hallado, llamadle en tanto que está cercano. 7 Deje el impío su camino, y el hombre inicuo sus pensamientos, y vuélvase a Jehová, el cual tendrá de él misericordia, y al Dios nuestro, el cual será amplio en perdonar.*

En un tiempo que se acerca rápidamente todos los días, la nación de Israel buscará al Señor y lo invocará una vez más como lo hicieron en su esclavitud en Egipto. A la mitad del tiempo de la angustia de Jacob serán llevados cautivos a todas las naciones. Y debido a los horribles eventos que tendrán lugar para ellos durante los últimos 3 años y medio de la Gran Tribulación a través de la persecución que experimentarán por parte de los gentiles a quienes Dios usará, la nación entera será llevada al lugar del arrepentimiento. Y al final de los 7 años, toda la nación clamará, abandonará sus caminos y pensamientos, y volverá al Señor y Él a ellos. Él tendrá misericordia de ellos y perdonará ABUNDANTEMENTE sus siglos de pecado, incredulidad, infidelidad y la crucifixión de su Rey hace 2.000 años. Esto fue predicho en la oración de Salomón en - 2 Crónicas 6:36 Si pecaren contra ti (pues no hay hombre que no peque), y te enojares contra ellos, y los entregares delante de sus enemigos, [el punto medio de la

tribulación cuando el Anticristo se vuelve contra el pueblo judío, rompiendo su pacto] para que los que los tomaren los lleven cautivos a tierra de enemigos, lejos o cerca, 37 y ellos volvieren en sí en la tierra donde fueren llevados cautivos; si se convirtieren, y oraren a ti en la tierra de su cautividad, y dijeren: Pecamos, hemos hecho inicuamente, impíamente hemos hecho; 38 si se convirtieren a ti de todo su corazón y de toda su alma en la tierra de su cautividad, donde los hubieren llevado cautivos, v oraren hacia la tierra que tú diste a sus padres, hacia la ciudad que tú elegiste, y hacia la casa que he edificado a tu nombre; 39 tú oirás desde los cielos, desde el lugar de tu morada, su oración y su ruego, y ampararás su causa, y perdonarás a tu pueblo que pecó contra ti. 40 Ahora, pues, oh Dios mío, te ruego que estén abiertos tus ojos y atentos tus oídos a la oración en este lugar. 41 Oh Jehová Dios, levántate ahora para habitar en **tu reposo**, tú y el arca de tu poder; oh Jehová Dios, sean vestidos de salvación tus sacerdotes, y tus santos [Israel] se regocijen en tu bondad. 42 Jehová Dios, no rechaces a tu ungido; acuérdate de tus misericordias para con David tu siervo.

Cuando el arrepentimiento nacional haya tenido lugar y miren a Aquel a quien han traspasado y la nación sea traída de vuelta a la tierra, entonces toda la tierra de Israel se llenará de la gloria del Señor. Podemos ver esto en la imagen de la gloria llenando el templo DESPUÉS de la oración de Salomón (quién es y cuyo reino provee un tipo del futuro reinado de Cristo y Su Reino Milenario) - 2 Crónicas 7:1 Cuando Salomón acabó de orar, descendió fuego de los cielos, y consumió el holocausto y las víctimas; [sus pecados completamente perdonados] y la gloria de Jehová llenó la casa. 2 Y no podían entrar los sacerdotes en la casa de Jehová, porque la gloria de Jehová había llenado la casa de Jehová. 3 Cuando vieron todos los hijos de Israel descender el fuego y la gloria de Jehová sobre la casa, se postraron sobre sus rostros en el pavimento y adoraron, y alabaron a Jehová, diciendo: Porque él es bueno, y su misericordia es para siempre.

Y lo que habían dicho en la frontera de Cades: "Porque el Señor nos aborrece, nos ha sacado de la tierra de Egipto para entregarnos en manos de los amorreos, para destruirnos", no se volverá a decir jamás.

Jeremías 23:7 Por tanto, he aquí que vienen días, dice Jehová, en que no dirán más: Vive Jehová que hizo subir a los hijos de Israel de la tierra de

Egipto, 8 sino: Vive Jehová que hizo subir y trajo la descendencia de la casa de Israel de tierra del norte, y de todas las tierras adonde yo los había echado; y habitarán en su tierra.

EL PAN HA SIDO PARTIDO

Entonces, ¿qué tiene que ver todo esto con la Cena del Señor? Tal vez la pregunta que deberíamos hacernos primero debería ser: ¿creemos lo que las Escrituras han declarado claramente? ¿Recibimos y creemos como Pablo, y por lo tanto estamos de acuerdo con el Señor cuando Él ha partido el pan de Su Palabra y el Espíritu ha abierto nuestros ojos y nos ha dado entendimiento? ¿Estamos de acuerdo cuando Él nos revela no solo Sus planes de gobernación para nosotros en los lugares celestiales, sino también para Israel sobre la Tierra? ¿Creemos y entendemos lo que ha sido posible a través de Su muerte y sangre derramada? ¿Entendemos que proclamamos Su muerte hasta que Él venga, momento en cual TODA la nación mirará a Aquel a quien traspasaron y aplicará la sangre del nuevo pacto que Él hará con ellos? **Jeremías 31:31** He aquí que vienen días, dice Jehová, **en los cuales haré nuevo pacto** con la casa de Israel y con la casa de Judá. 32 No como el pacto que hice con sus padres el día que tomé su mano para sacarlos de la tierra de Egipto; porque ellos invalidaron mi pacto, aunque fui yo un marido para ellos, dice Jehová. 33 Pero este es el pacto que haré con la casa de Israel después de aquellos días, dice Jehová: Daré mi ley en su mente, y la escribiré en su corazón; y yo seré a ellos por Dios, y ellos me serán por pueblo. 34 Y no enseñará más ninguno a su prójimo, ni ninguno a su hermano, diciendo: Conoce a Jehová; porque todos me conocerán, desde el más pequeño de ellos hasta el más grande, dice Jehová; porque perdonaré la maldad de ellos, y no me acordaré más de su pecado.

Si hemos entendido estas cosas, entonces la próxima vez que comamos del pan y la copa del Señor, no lo habremos hecho de una manera indigna, sino de una manera digna de vida para el siglo venidero. No lo habremos tomado en incredulidad aparte de la fe, sino por fe, ya que nos habremos examinado a nosotros mismos y juzgado a nosotros mismos y alineado nuestras vidas con la Palabra. Y mientras sigamos haciéndolo, no seremos

débiles en la fe, sino fuertes y establecidos. No estaremos en un lugar de sueño espiritual, que si no se controla nos llevará a la muerte en la era venidera. Mientras sigamos permitiendo que nuestro amoroso Padre celestial, cuyo deseo es darnos el reino, nos instruya como Sus hijos, experimentaremos la adopción como hijos primogénitos. Esto es para que no experimentemos la misma condenación a la que está destinado este mundo - Judas 1:20 Pero vosotros, amados, edificándoos sobre vuestra santísima fe, orando en el Espíritu Santo, 21 conservaos en el amor de Dios, esperando la misericordia de nuestro Señor Jesucristo para vida eterna.